

Erstbestellung und Vereidigung

Zwei neue Sachverständige im Februar öffentlich bestellt und vereidigt

Herr Prof. Dr.-Ing. Ralf-Dieter Rogler ist als Sachverständiger für Elektrische Anlagen der Energietechnik öffentlich bestellt worden. Herr Dipl.-Ing. (FH) Simon Buder ist fortan als öffentlich bestellter Sachverständiger für Kraftfahrzeugschäden und -bewertung tätig.

Am 7. Februar 2024 nahm Kammerpräsident Dr.-Ing. Hans-Jörg Temann in der Geschäftsstelle der Ingenieurkammer Sachsen die feierliche Vereidigung von Herrn Prof. Dr.-Ing. Ralf-Dieter Rogler (l.) und Herrn Dipl.-Ing. (FH) Simon Buder (r.) vor.

Herr Prof. Rogler wies seine besondere Sachkunde vor dem Fachgremium "Elektrotechnik" der Industrie- und Handelskammer des Saarlandes nach. Herr Buder erbrachte den erfolgreichen Nachweis der besonderen



Sachkunde vor dem Fachgremium "Kraftfahrzeugschäden und -bewertung" der Industrie- und Handelskammer Nürnberg für Mittelfranken.

Wir freuen uns, ihre Expertise in unseren Reihen des Sachverständigenwesens zu wissen und wünschen viel Erfolg in spannenden Begutachtungsverfahren! /LS